

PRESSEERKLÄRUNG

Nr.: 315
Thema: Fastenbrechen

Redaktion: Gina Schmelter
Datum: 15. August 2011

WANSNER: FASTENBRECHEN MIT BUNDESINNENMINISTER FRIEDRICH

Der integrationspolitische Sprecher der CDU-Fraktion, **Kurt WANSNER**, erklärt:

"Das Fastenbrechen markiert im Glauben des Islam das Ende des täglichen Fastens und damit das Ende der Enthaltbarkeit sowie der persönlichen Zurücknahme. Die CDU-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin lädt daher wieder herzlich ein, dieses Fastenbrechen gemeinsam zu verbringen.

Ganz besonders freuen wir uns über die Teilnahme des Bundesministers für Inneres, Herrn Dr. Hans-Peter Friedrich.

Berlin zeichnet sich durch seine Vielfalt an Kulturen und Religionen aus. Dabei ist das traditionelle Fastenbrechen im Islam ein schöner Anlass, um für Menschen unterschiedlicher Glaubensvorstellungen ins Gespräch zu kommen."

Fastenbrechen der CDU-Fraktion
Dienstag, den 16. August 2011, um 19:30 Uhr
VICOM Veranstaltungszentrum
Markgrafenstr. 67, 10969 Berlin